



稲穂 いなほ

仙南小学校
H30. 2. 26

No. 45

学校評議員訪問

先週水曜日、4名の学校評議員の方々に授業を参観して頂きました。その際の感想として「指さし読みなどの工夫がすごい」「興味をもって取り組めるように導入が工夫されている」「仲間とともにやっているという意識が高学年にあった」などを挙げていただきました。また、評議員の中にすこやか園の園長先生もおられました。1年生の成長ぶりに感激されていたようです。



更に、高橋教育専門監指導の下行なわれていた6年生の算数の授業に対し「難しい問題に挑戦したときの達成感を味わえる授業だ。受けてみたかった」との声もありました。ただ、道具や機器を使っでの学習では得手・不得手の差が大きいように思えるので、外部ボランティアなどを活用して、個別に対応した方がよいのではと指摘頂きました。

保護者の皆様から頂いた学校評価の結果からは、「家庭や学校で、自分の考えをしっかりと伝える環境を作ることが大切だ」との意見を頂き、学校報に記載した学習状況調査結果が低かったことに対して「読書時間を増やすことと、家庭学習で繰り返して学習内容を定着させるためにも、ゲームやメディアなどに費やす時間を減らすことも大切なのは」との貴重な提言も頂きました。



児童会ゴールの会(2/22)

3～6年生が3校時帯に標記会を行ないました(上頁)。始めに各学級からこの1年間の取り組みについて報告が行なわれ(上頁)、次に各委員会からの活動報告が行なわれました。そして、報告に対する質疑・応答が行なわれ、今年度の児童会の活動を締め、6年の各委員長さんから5年生の代表にファイルが手渡されました。



6年生の皆さん1年間ありがとうございました。5年生の皆さん、これから宜しくお願いします。

第4回なかよし集会

今日のなかよしタイムに標記集会を行ないました。まず、これまでに学校報でお伝えしていた各種コンクール(5種)や大会(8種)の賞状伝達と紹介を行ないました。

次に、2年生から提案された「しりとりゲーム」を行ない(右頁)、今年度最後のなかよし集会を思いっきり楽しみました。



2月21日、〇〇〇〇さんのお母さんが他界され、昨日の火葬・葬儀にPTA会長・学年部長・学級担任と4名で列席してきました。事後承諾になりますが学校・学年PTAとして弔意としめさせて頂きました。ご了解下さい。